

Access Free 33 Pesan Nabi Jaga Mata Telinga Mulut Vbi Djenggotten

Read Pdf Free

33 Pesan Nabi The Hand of Iblis Naik Haji Jalan Kaki 57000 Km dari Bosnia Pesan dari Nabi tentang Anak Lima Sebelum Lima Majalah Ganesha 15 Tuhan, Jaga Dia Untukku 100 Pesan Nabi Untuk Wanita: Penuntun Akhlak dan Ibadah 100 Pesan Nabi untuk Wanita Nabi Muhammad sehari-hari Mindsets for Success Media, Kebudayaan, dan Demokrasi 79 Pesan Nabi Muhammad Saw Untuk Anak-anak Agar Hidup Lebih Baik & Semakin Bahagia Karena Hidup Tak Selalu Indah MERINDU BAGINDA NABI Lewati Musibah Raih Kebahagiaan Pesan-Pesan Islam Chit Chat Remaja Mengenai Diet Mendidik Anak Perempuan Ya Allah, Mohon Selalu Jaga Hatiku Bukan Pernikahan Cinderella Pacaran No Way! Why? Strategi Komunikasi Model Sang Nabi PESAN NABI - SAYA ANAK SOLEH PESAN NABI - SAYA CINTA NABI Tafsir Gaul - Bebas Masalah Cara Al-Qur'an Sosok Para Sahabat Nabi Sejarah Hidup Para Penyambung Lidah Nabi Abu Ubaidah Api Cinta pada Husain Cucu Nabi Saw Ikhlas beramal Udah, Sendiri Aja Dulu 100 Pesan Nabi Untuk Wanita Salihah 40 hadis untuk anak anak Lekaslah Pulang Sebelum Petang SOUL KEEPING (Menjaga Jiwa) Kubisikan Pesan Cinta Untukmu Menguak Strategi Pembelajaran Nabi SAW Berbasis Ghazwah dan Sariyyah Cara Menilai Mimpi Dan Ulasan Mimpi Puan Masitah

Abu Ubaidah Jun 28 2020

79 Pesan Nabi Muhammad Saw Untuk Anak-anak Dec 15 2021 Buku ini berisi pesan nabi yang dapat kita ambil manfaatnya. Pesan-pesan dalam buku ini diceritakan melalui tokoh-tokoh Alif, Alia, Dodot, dan teman-teman lainnya yang banyak mengambil pesan Nabi Muhammad. Cerdas Interaktif

Menguak Strategi Pembelajaran Nabi SAW Berbasis Ghazwah dan Sariyyah Sep 19 2019 Monograf ini memberikan informasi tentang sebagian syariat Islam, kompetensi yang dimiliki oleh Nabi Muhammad saw khususnya sebagai seorang pendidik beserta strategi pembelajaran yang telah beliau lakukan. Kami berharap monograf ini menjadi salah satu media untuk mendidik anak bangsa dalam menguatkan nilai-nilai dan keilmuan yang diperlukan untuk membangun lembaga pendidikan yang berkarakter, mendidik calon-calon pemimpin bangsa sesuai bidangnya.

Chit Chat Remaja Mengenai Diet Jun 09 2021

Sosok Para Sahabat Nabi Aug 31 2020 Sosok Para Sahabat Nabi Dr. Abdurrahman Raf'at al-Basya "Generasi muslim terbaik adalah mereka yang hidup semasa denganku. Mereka adalah para sahabatku, lalu generasi sesudah mereka, kemudian generasi setelah itu." (Hadis Sahih) Para sahabat Nabi adalah generasi terbaik. Mereka terdidik dan belajar di bawah naungan "madrrasah" Nabi Muhammad s.a.w. Penegasan hadis di atas secara tidak langsung mengindikasikan bahwa kehidupan mereka harus diteladani oleh setiap muslim. Para sahabat Nabi yang dipotret buku ini merupakan pribadi-pribadi dengan kualitas keislaman, keimanan, dan ihsan sempurna. Sosok-sosok teladan itu sudah mengabdikan hidup mereka untuk memperjuangkan Islam, mempertahankan akidah, dan memberikan makna yang sesungguhnya pada persahabatan mereka dengan Rasulullah s.a.w. Hal ini tidak mengherankan, karena mereka benar-benar memahami wahyu dan menghayati seluruh aspek ajaran Islam. Dengan merujuk pada sumber-sumber yang muktabar dan sahih, karya ini membentangkan perjalanan hidup, pencarian kebenaran yang dilakukan, serta perjuangan dan komitmen para sahabat Nabi kepada nilai-nilai Islam yang luhur. Tiap kali membacanya, keinsyafan beragama kita akan tergugah, kebanggaan kita pada keluhuran Islam akan selalu tumbuh, dan kecintaan kita terhadap para sahabat beserta Nabi Muhammad pun akan semakin menguat.

Lewati Musibah Raih Kebahagiaan Aug 11 2021

100 Pesan Nabi untuk Wanita Apr 19 2022 Wanita shalihah adalah dambaan Tuhan sekaligus pujaan hati pria pilihan. Wajahnya memancarkan cahaya kebajikan, akhlaknya menyejukkan hati semua orang, dan sifat-sifatnya mengangumkan para malaikat di atas awan. Jika telah menikah, ia akan melayani suaminya dengan penuh perhatian, cinta, dan kasih sayang. Hatinya begitu suci dari mengkhianati sang suami. Jika memiliki anak, ia akan merawat dan mengasuhnya dengan kasih sejati serta mendidiknya dengan akhlak mulia. Itulah sebaik-baik perbendaharaan dunia! Bagaimanapun, budaya modern yang glamour dan hedonis acap kali menjebak kaum wanita pada sikap mementingkan diri sendiri dan abai terhadap tugas-tugas dan kewajibannya yang mulia. Mereka pun kehilangan arah untuk meniti jalan hidup rabbani yang diridhai Allah. Di sinilah mereka butuh semacam pegangan, penuntun, dan nasihat bijak yang mampu menggerakkan mereka untuk mewujudkan amalan-amalan teladan. Buku ini mengajak kaum wanita untuk selalu memperindah akhlaknya melalui amalan-amalan teladan tersebut. Selamat membaca! [Mizan, Mizania, Religion, Agama, Indonesia]

MERINDU BAGINDA NABI Sep 12 2021 Awan putih yang bergerombol itu seumpama kumpulan jutaan malaikat yang sedang berzikir dalam diam. Gadis berjilbab merah marun itu menyeka air matanya sambil memandang ke luar jendela pesawat yang dinaikinya. Ada kerinduan yang menggelelegak dan membara dalam dadanya. Kerinduan kepada Baginda Nabi, menyatu dengan kerinduan kepada abah dan umminya, serta teman-temannya, anak-anak yatim di Darus Sakinah sana. Diam-diam ia merasa iri dengan abahnya. Bagaimana abahnya bisa memiliki rasa rindu sedemikian dalam kepada Baginda Nabi Saw.. Ia berharap suatu saat juga memiliki rasa rindu seperti itu. Rasa rindu nan dahsyat yang hanya dikaruniakan oleh Allah kepada hamba-hamba terpilih. Buku persembahan Republika Penerbit [Republika, bukurepublika, Penerbit Republika, agama Islam, novel religi]

100 Pesan Nabi Untuk Wanita: Penuntun Akhlak dan Ibadah May 20 2022

Media, Kebudayaan, dan Demokrasi Jan 16 2022 Perkembangan dan dinamika pascareformasi dalam konteks politik, demokrasi, dan budaya merupakan topik yang memperoleh perhatian tersendiri, khususnya dalam bidang komunikasi, politik, dan sosiologi. Kesadaran kita sebagai individu, masyarakat, dan warga negara tidak lepas dari pengaruh media. Perkembangan teknologi dan beragamnya informasi, turut membentuk dan mewarnai berbagai relasi sosiokultural dan politik. Media kian lekat dengan kehidupan, bahkan turut terlibat dalam internalisasi nilai-nilai di masyarakat. Buku ini diharapkan menjadi salah satu referensi bagi peneliti, akademisi, mahasiswa, dan masyarakat umum yang menaruh minat dalam mengkaji tentang keterkaitan antara media, kebudayaan, dan demokrasi.

Mendidik Anak Perempuan May 08 2021

Udah, Sendiri Aja Dulu Mar 26 2020 Cinta itu fitrah manusia yang memang sengaja Allah kasih ke kita. Sebagai anugerah dari Allah, cinta udah pasti baik. Gak ada sesuatu yang dianugerahi-Nya buruk, sayangnya kita yang mengotori cinta itu. Karena cinta bisa punya dua potensi, untuk mengarahkan kepada ketaatan atau kemaksiatan. Bagi seorang yang sedang sendiri, fokuslah pada energi untuk tidak mempermasalahkan kesendirian tersebut. Tak perlu mengutuk, meratapi, dan membuang energimu dengan hal yang sia-sia. Jomblo sudah jadi bagian hidup yang harus kita tempuh. sebab masa jomblo merupakan masa tepat untuk kita bermertamorfosa sepertihalnya kupu-kupu. Nikmatilah sepimu, bila tiba waktunya kepakkan sayapmu mengudara! Udah, sendiri saja dulu. Sebab yang halal akan terasa lebih indah. Buku Persembahan Penerbit TeraInsani (IndonesiaTera)

PESAN NABI - SAYA ANAK SOLEH Dec 03 2020 Pesan Nabi - Saya Anak Soleh Buku ini menghimpunkan hadis-hadis Nabi SAW, sebagai pedoman kepada kanak-kanak di dalam kehidupan seharian. Hadis-hadis yang dipilih adalah bersesuaian mengikut peringkat usia kanak-kanak yang sedang membesar. Apa yang penting ialah ia dipersembahkan di dalam bentuk yang menarik. Diharapkan buku kecil ini dapat menyuburkan rasa cinta kanak-kanak terhadap junjungan mulia Nabi Muhammad SAW, seterusnya menjadikan sunnah Rasul sebagai amalan.

Ya Allah, Mohon Selalu Jaga Hatiku Apr 07 2021 "Buku ini membantu kita dalam memberikan rambu-rambu sekaligus peta agar perjalanan spiritual kita menjadi lebih baik dan lancar. Ulasan sufistik, bernas, dan mendalam tentang taubat (sebagai upaya membersihkan dan membeningkan hati dari dosa) dan zuhud (sebagai upaya mensterilkan hati dari segala sesuatu selain Allah) akan menjadi bahan evaluasi pada diri kita sendiri: Sudahkah kita menjaga kalbu kita agar tetap fitri, suci, bening, utuh, segar, sehat dan selamat dari berbagai virus dan karat sehingga ia layak menyandang gelar sebagai Qalibun Salim?" —Prof. Dr. KH. Said Agil Husin al-Munawwar, MA., Guru Besar UIN Syarif Hidayatullah Jakarta dan Mantan Menteri Agama RI. "Selama ini, buku dengan tema tasawuf sering agak rumit dan berat. Tetapi, buku ini hadir dengan gaya bertutur yang jernih dan mudah dipahami oleh semua kalangan. Kajian seputar cara kita kembali pada Allah dengan membersihkan diri dari berbagai dosa dan kemaksiatan (taubat) atau dari kecintaan pada duniawi dan selain Allah (zuhd) menjadi menarik dan tidak menakutkan. Kita bisa belajar banyak hal dari buku ini, terutama dalam merawat hati agar tetap dalam suci." —Dr. Islah Gusmian, Cendekiawan Muslim; Dosen IAIN Surakarta dan Pascasarjana INSTIKA Sumenep. *** Sulit memang menjaga hati agar tidak kotor. Apalagi, bagi kita yang masih gemar

berbuat dosa dan maksiat. Oleh karenanya, bertaubatlah kepada Allah, lalu berzuhudlah. Semoga Dia berkenan menjaga hati kita agar selalu bersih dan bening. Dan, jika pembaca belum paham cara melakukan taubat dan zuhud maka buku keren inilah jawabannya. Selamat membaca!

Pesan dari Nabi tentang Anak Sep 24 2022 Banyak pesan dan kisah Nabi yang bisa kita ambil dalam mengurus anak kita. Mulai dari kisah Nabi Ibrahim as., Ismail as., kisah Nabi Yunus as., bahkan sampai Nabi Zakaria as., hingga junjungan kita Nabi Muhammad saw. Ketabahan mereka, sopan santun, serta kemuliaan mereka selama merawat anak, membuat kita selalu berusaha agar bisa sebaik mereka. Walau sulit, penuh rintangan, dan perjuangan. Kita sebagai orangtua harus tetap merawat, membesarkan, dan mendidik anak agar menjadi anak yang membanggakan. Anak yang mengikuti perintah Allah dan Rasul. Anak yang akan mendoakan kita kelak, karena doa anak saleh dan salehah yang akan menyelamatkan kita dari api neraka.

Majalah Ganesha 15 Jul 22 2022

Api Cinta pada Husain Cucu Nabi Saw May 28 2020 Kumpulan puisi ini dipersembahkan untuk Nabi Besar Muhammad Saw dan keluarganya yang suci As dan para Syuhada Karbala As serta keluarga Al-Husain As cucu Nabi Saw yang diseret dari Karbala hingga Damaskus.

Pesan-Pesan Islam Jul 10 2021 *ŷ*Buku ini merekam sepenggal episode penting sejarah pemikiran Islam Indonesia yang jarang diketahui. Pada 1953, Hadji Agus Salim diundang memberikan kuliah Islam di Cornell University, AS. Melalui kuliah-kuliahnya, Hadji Agus Salim menjadi pelopor dalam mengenalkan Islam di AS sekaligus membangun dialog antarperadaban dan iman. *ŷ* Melalui kerja keras keluarga besar Hadji Agus Salim menerjemahkannya dan mempersiapkan transkrip kuliah, buku ini akhirnya bisa hadir di Indonesia. Bukan hanya sebagai warisan intelektual berharga, kuliah-kuliah ini juga banyak memuat pembahasan yang masih relevan hingga saat ini?bahkan ide-ide yang terasa melampaui zamannya. Buku ini menghadirkan tantangan kepada generasi baru umat Islam Indonesia untuk mengikuti jejak Hadji Agus Salim: beranjak dari ?pinggiran?, maju ke tengah menjadi pelopor kreativitas Dunia Islam dan membangun dialog dengan berbagai umat. *ŷ* [Mizan, Ibadah, Hidup, Islam, Indonesia]

Tafsir Gaul - Bebas Masalah Cara Al-Qur'an Oct 01 2020 "Kamu ingin selalu mengikuti perkembangan zaman, nyambung bicara apa pun dengan teman-teman? Berani melakukan hal-hal positif, teguh berprinsip, dan menemukan cinta sejati—sekaligus tetap syar'i? Buku ini akan membagikan rahasianya untukmu! Gak tanggung-tanggung, semuanya dibebaskan melalui kehidupan para remaja pilihan Allah. Dikemas dalam bentuk kutipan Alquran yang indah, menakjubkan, dan menyentuh, pengalaman mereka bisa menjadi pedoman dan sumber inspirasimu dalam menjalani masa remaja. Kisah-kisah yang gak kenal kata basi tersebut akan membantumu memaksimalkan masa muda, menjadikannya bukan hanya lebih berwarna, namun juga bermakna."

SOUL KEEPING (Menjaga Jiwa) Nov 21 2019 Kapan terakhir kali Anda berpikir tentang keadaan jiwa Anda? Kesehatan jiwa Anda bukan hanya soal Anda sudah diselamatkan atau belum. Ini adalah poros yang mana seluruh kehidupan Anda bergantung di sana. Inilah yang menjadi kunci perbedaan antara spiritualitas yang mendalam dan penuh kepuasan dengan iman yang tidak bergairah dan resah. Di zaman materialisme dan konsumerisme yang mencoba untuk membeli berbagai cara menuju kebahagiaan, banyak jiwa yang kelaparan dan tidak sehat, tidak terpuaskan oleh janji-janji palsu dari status dan kekayaan. Kita telah mengabaikan bagian yang kekal dari diri kita, dengan terus berfokus hal-hal yang sementara di dunia ini?dan bukan tanpa konsekuensi semua hal itu. Penulis buku laris, John Ortberg menyajikan hikmat penting yang akan membantu Anda menemukan jiwa Anda?suatu jalur koneksi paling penting yang terhubung langsung ke Allah?dan menemukan jalan keluar dari spiritualitas yang dangkal menuju kedalaman ilahi yang sejati. Melalui berbagai wawasan menarik dan kisah hidup nyata, John Ortberg menyajikannya dengan praktis dan relevan untuk memberikan pencerahan bagi salah satu topik yang paling misterius dan diabaikan oleh kekristenan masa kini.

Karena Hidup Tak Selalu Indah Oct 13 2021 Risiko hidup itu, ya, dihampiri masalah. Kalau tak mau dapat masalah, ya jangan hidup. Suka atau tidak suka, mau atau tidak mau, masalah akan terus datang menghampiri kita, bahkan kadang-kadang harus bertubi-tubi. Satu hal yang harus diyakini, Tuhan tak akan membebani kita dengan masalah di luar batas kemampuan kita. Buku ini diharapkan dapat mengilhami kita semua untuk menyikapi masalah engan bahagia dan percaya diri. Bahagia di sini bukan berarti tertawa-tawa saat mendapat masalah. Kita patut hepi karena pasti ada hikmah yang bisa dipetik dari masalah yang kita alami. Kita yakin Allah menyimpan misteri tersembunyi tentang semua masalah itu. Namun, kita juga butuh percaya diri untuk mengatasi masalah yang kita hadapi. Kita perlu memiliki rasa percaya diri (tetapi bukan takabur dan tinggi hati) agar bisa segera bangkit dan menata diri untuk masa depan yang lebih berarti.

Nabi Muhammad sehari-hari Mar 18 2022 Perilaku Rasulullah SAW dalam kehidupan sehari-hari adalah nasihat. Nasihat yang sangat berharga, baik untuk sahabat-sahabat yang hidup sezaman dengan beliau maupun untuk kita yang hidup 1400 tahun setelah beliau. Dari perilaku Rasulullah SAW itu kita bisa mencontoh bagaimana Nabi menyelesaikan masalah sehari-hari, di antaranya: • Apa yang dilakukan Rasulullah ketika di rumah sendiri • Bagaimana cara Rasulullah memperlakukan para pelayan • Bagaimana hidup bertetangga ala Rasulullah • Bagaimana cara Rasulullah menjaga kebersihan tubuh • Bagaimana cara sholat Rasulullah • Bagaimana cara Rasulullah makan dan minum • Bagaimana akhlak Rasulullah ketika hendak tidur • Dan sebagainya

Naik Haji Jalan Kaki 57000 Km dari Bosnia Oct 25 2022 Berjalan selama 8,5 Bulan sejauh 57000 kilometer melewati tujuh negara dan puluhan kota Di bawah suhu ekstrim panas 50 derajat celcius dan dingin minus 37 derajat celcius melintasi dua benua, dua gurun pasir, dan tiga lautan Dunia heboh karena ulah seorang muslim asal Bosnia ini. Senad Hadzic, jalan kaki dari Bosnia menuju Mekah untuk menunaikan ibadah haji. Selama 8.5 bulan menempuh jarak 5700 KM, Senad telah 12 kali ganti sepatu, 3 ransel, dan 7 HP. Dengan membawa beban di tasnya seberat 20 Kg, di bawah suhu ekstrim panas 50oC dan dingin minus 37oC, siang dan malam Senad berjalan rata-rata 30-70 KM per hari. Senad berjalan melintasi 7 negara; Bosnia-Serbia-Bulgaria-Turki-Suriah-Yordania-Arab Saudi. Tekad Senad untuk naik haji dengan berjalan kaki bukan hanya karena tidak punya biaya. Senad ingin menunaikan panggilan dari Allah melalui berkali-kali mimpi dalam tidurnya; yakni naik haji jalan kaki. Tekad Senad sempat diuji ketika hendak melintasi Selat Bosphorus di Turki, satu-satunya jalur laut yang dilewatinya. Otoritas setempat hanya memperbolehkan orang melintas di Jembatan Bosphorus dengan kendaraan bermotor. Namun, Senad bersikeras ingin melewati jembatan di atas laut itu dengan berjalan kaki. Petugas setempat melarangnya, namun Senad tak bergeming. Senad berkemah di sisi jembatan berminggu-minggu sampai petugas memperbolehkan Senad melintasi jembatan dengan berjalan kaki. Pada bagian di mana Senad harus menahan rasa lapar dan haus selama sehari-hari dalam perjalanannya, mata saya mulai sembab. Dan, tangis saya pecah ketika membaca bahwa Senad harus menunggu visa di perbatasan Arab Saudi selama 2.5 bulan tanpa perbekalan makan dan minum. Saya tidak bisa membayangkan betapa menderitanya dia. —Eneng S. Sondari, Direktorat Afrika, Kementerian Luar Negeri RI. Banyak orang yang tidak memercayai ada seorang hamba Allah dari Bosnia yang berjalan kaki menuju Mekah, sehingga membuat sebagian penduduk di beberapa kota yang dilaluinya keluar ke jalan untuk meyakinkan bahwa hal itu benar-benar terjadi. Dan, ternyata ini semua bukanlah dongeng tapi kenyataan yang benar-benar terjadi. Salut! —Prof. Dr. Zulkifli Mansyah, Guru Besar Kajian TafsirMalaya University, Malaysia.

Ikhlas beramal Apr 26 2020 On interreligious harmony in Indonesia.

The Hand of Iblis Nov 26 2022 “Para pemimpin kita memang benar-benar sejahat itu; bahkan, mereka lebih buruk dari yang Anda bayangkan.” Ada tangan-tangan iblis yang tersembunyi di balik setiap kejadian penting dunia. Tangan yang mencengkeram kuat setiap sendi kehidupan. Mereka mendalangi banyak sekali penggulingan penguasa di suatu negara. Menempatkan ‘boneka-boneka’ sesuai keinginan mereka. Mereka memperbudak negara-negara berkembang, termasuk Indonesia, dengan menerapkan sistem ekonomi dan jeratan utang yang tak mungkin sanggup dibayar. Mereka juga menciptakan organisasi-organisasi penting dunia semacam PBB beserta underbouw-nya untuk melegalkan perampokan dan eksploitasi terhadap dunia ketiga. Siapa sebenarnya mereka?

Bagaimana cara kerjanya? Bagaimana kerusakan yang ditimbulkan oleh mereka? Dalam buku ini, Dr. Omar Zaid menyingkap struktur organisasi mereka dan juga cara kerja perkumpulan-perkumpulan rahasia yang mencengkeram dunia. Dr. Zaid melacak perkembangan mereka dari zaman kuno hingga milenium baru.

Cara Menilai Mimpi Dan Ulasan Mimpi Puan Masitah Aug 19 2019 Huraian 4 faktor memandang mimpi; a. Faktor Memandang Peribadi. b. Faktor Memandang Sumber. c. Faktor Memandang Kronologi. d. Faktor Memandang Isi Mimpi. Huraian tentang mimpi Puan Masitah Penafian! Ebook ini tidak dijual. Sekiranya ingin membaca, boleh membuat bacaan percuma di fb page "Berita Akhir Zaman". Walau bagaimanapun sekiranya berniat untuk memberikan kami hadiah atau sumbangan demi membantu usaha-usaha kajian, penyelidikan dan penulisan atau berniat untuk mendapatkannya sebagai koleksi, boleh klik butang Buy/Beli. Kami sama sekali tidak pernah memaksa anda memberikan memberikan hadiah atau sumbangan. Segala bahan pembacaan yang kami tulis, kami tidak menuntut sebarang bayaran, hadiah atau sumbangan dari anda bahkan kami berikan kepada anda secara percuma di fb page kami.

PESAN NABI - SAYA CINTA NABI Nov 02 2020 Pesan Nabi : Saya Cinta Nabi buku ini menghimpunkan hadis-hadis Nabi SAW, sebagai pedoman kepada kanak-kanak di dalam kehidupan seharian. Hadis-hadis yang dipilih adalah bersesuaian mengikut peringkat usia kanak-kanak yang sedang membesar. Apa yang penting ialah ia dipersembahkan di dalam bentuk yang menarik. Diharapkan buku kecil ini dapat menyuburkan rasa cinta kanak-kanak terhadap junjungan mulia Nabi Muhammad SAW, seterusnya menjadikan sunnah Rasul sebagai amalan.

Pacaran No Way! Why? Feb 05 2021 Buang kata-kata ”nggak punya pacar nggak keren”. Kerennya Anda bukan karena pacar. Tapi kerennya Anda karena prestasi, karena bisa menjaga diri, dan sejuta bukti kepada Allah. Saya suci serta tetap kuat menjaga perintah Allah dan Rasulullah. Itu namanya baru mantap

dan oke Bro! Berbanggalah ketika Anda memiliki prinsip. Bagi saya, Pacaran No Way. Cukuplah dengan taaruf, kalau mau serius bilang ke orangtua dan datang ke orangtuanya, tidak jauh dari itu titik. Tidak sampai bermaksiat amit-amit, terkena virus, terhipnotis pacar saking cintanya. Bahkan sampai tidak bisa berpikir lagi dengan akal sehat sehingga berani berzina layaknya suami istri. Naudzubillah.

Mindsets for Success Feb 17 2022 Semua orang ingin menjadi manusia luar biasa. Menjadi orang sukses! Berbagai upaya mereka lakukan. Ada yang perlu menambah pendidikan formal atau nonformal. Ada yang masuk ke organisasi politik atau kemasyarakatan. Ada pula yang membelanjakan sejumlah uang untuk mendongkrak penampilannya. Berhasilkah mereka? Tidak! Fakta menunjukkan sebagian besar manusia hanya menjadi orang biasa. Dan hanya sebagian kecil yang berhasil menjadi orang-orang hebat. Hanya beberapa orang berhasil menjadi eksekutif yang bergaji besar. Hanya sedikit orang yang menjadi tokoh besar dan dihormati. Mengapa ini terjadi? Sebagian besar orang tanpa sadar melakukan kesalahan-kesalahan yang menghambat langkah menggapai impian. Jadi sembari bermimpi berjalan menuju pantai impian, sebagian besar orang tanpa sadar mendayung ke arah berlawanan. Buku ini mengupas beberapa kesalahan yang selama ini banyak terjadi dan solusi untuk memperbaikinya. Anda akan menemukan: • Hal yang menyebabkan kegagalan dalam hidup juga siapa sebenarnya yang mengundang nasib buruk itu. • Empat kesalahan utama yang dilakukan orang biasa dan tidak dilakukan orang luar biasa. • Langkah-langkah yang perlu dilakukan agar kesalahan tidak terus-menerus terjadi. Dengan menjalani langkah-langkah ini setiap orang bisa menggapai impian menjadi orang-orang hebat.

Agar Hidup Lebih Baik & Semakin Bahagia Nov 14 2021 Kenikmatan hidup adalah jika kita bersedia mengucapkan selamat datang terhadap segala tantangan. Ketenangan sejati tercipta dari kesiapan hati dalam menghadapi risiko. Apa pun bentuknya. Di sini, terletak kedewasaan yang terbingkai dari deretan pengalaman. Ada kematangan karakter yang terproses dari aneka peristiwa. Memuara ke aliran jiwa. Membentuk mental pemberani. Bukan pecundang. Pada saat yang sama, kualitas hidup kian membaik karena setiap peristiwa dijadikan pembelajaran untuk diambil manfaatnya. Mental kuat akan tercipta bila rasa keterarahan dalam hidup juga kuat. Dalam bahasa agama kita menyebutnya tauhid atau teologi. Kata lainnya, hidup ini kita muarakan untuk ibadah. Sedih-senang, lapang-sempit, terkenal-terasing, untung-rugi, dan seterusnya sekadar administrasi dalam menjalani hidup. Kita lebih hebat, lebih kuat, lebih besar dari masalah yang sudah, sedang dan akan kita hadapi. Dengan demikian, kita terbebas dari belenggu kesedihan di masa lalu dan belajar mengkreasi rasa takut di masa depan untuk kemudian diubah menjadi potensi unggulan yang mungkin sebelumnya telah terlintas di benak atau tak terpikirkan oleh kita sama sekali. Kesabaran dalam berproses kreasi merupakan jembatan penghubung kesuksesan sejati. Dengan demikian, kita tidak saja bisa meningkatkan keterampilan dalam banyak hal, kita pun mampu mengolah hati agar terus bahagia di setiap suasana. Karena, bahagia terletak di hati, sebagaimana dengan penderitaan juga di hati. Tetapi kita memilih untuk bahagia, terlepas dari luar diri yang sedang menghadapi masalah. **Agar Hidup Lebih Baik dan Semakin Bahagia** merupakan buku yang mengupayakan untuk mengkreasi setiap peristiwa menjadi tambahan kebaikan dan meningkatkan cita rasa kebahagiaan dalam diri, keluarga, dan masyarakat luas.

Lima Sebelum Lima Aug 23 2022 Jika ditanya hidup ini untuk apa, maka jawaban terletak pada apa yang telah kita berikan. Ya, jika kita mengamati kehidupan ini, hidup hanya serasa seperti singgah belaka. Lahir, menua, lalu kemudian mati. Namun, sungguhkah dalam persinggahan tersebut tidak ada upaya yang bisa diusahakan agar hidup bisa lebih bermakna? Tentu saja ada. Buku ini akan mengulas usaha-usaha tersebut dengan menyajikan lima perkara yang sangat penting dalam kehidupan manusia. Menjaga lima sebelum datang yang lima adalah usaha cerdas untuk sampai pada akhir hidup yang lebih bermakna. Lima perkara itu sebagai upaya menyelamatkan diri agar kita tak sampai merugi di kemudian hari. Jika kita merugi, niscaya derita akan kita alami hingga kelak berada di alam abadi. Semoga kita semua terhindar dari hal-hal merugi ini.

Strategi Komunikasi Model Sang Nabi Jan 04 2021 Kecerdasan Komunikasi sangat diperlukan dalam upaya mengajak pada jalan hidup yang baik dan benar, sehingga pesan dapat disampaikan dengan jelas, tegas, dan tepat. Semoga buku ini bermanfaat utamanya bagi tiga unsur dakwah, linafsiddaa'i, linafsil aqroba, walinafsil ajnabiyah. KH. A. Fathoni Muslim Pengasuh Pesantren Al-Adib Kananga, Menes, Pandeglang, Banten Contoh sempurna kecerdasan komunikasi dalam dakwah adalah utusan penutup para nabi, Rasulullah Muhammad saw. Buku ini menjadi rujukan dakwah yang baik untuk mahasiswa, pendidik, maupun para penggiat dakwah. Hj. Khoiro Ummatin, S.Ag., M.Si Dosen Fakultas Dakwah & Komunikasi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Menjalankan tugas dakwah memerlukan pemahaman terhadap kondisi umat yang menjadi sasarannya. Buku ini bisa menjadi teman kita dalam mengemban tugas mulia itu. Ust. H. Abdul Razak Ketua Pengurus Cabang Istimewa Nahdlatul Ulama Hong Kong

Lekaslah Pulang Sebelum Petang Dec 23 2019 Lekaslah Pulang Sebelum Petang PENULIS: Uswatun Khasanah dan Drei Herba T Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-283-118-6 Terbit : Juni 2020 www.guepedia.com Sinopsis: Ada 14 cerita yang dapat anda baca dalam antologi cerita pendek ini. Cerita-cerita tersebut ditulis oleh dua penulis dengan latar dan karakter yang boleh dibilang cukup berbeda. Kadang cerita-ceritanya terasa sangat religius, kadang justru sebaliknya; kadang optimistik, kadang juga tidak; ada nada sentimentil, kadang begitu rasional. Pendek kata, ada banyak suara yang bisa anda dengar dan di dalamnya. Ada banyak sisi kehidupan yang kadang terasa sangat umum, kadang juga terlupakan dalam setiap kisah yang diceritakan. Satu yang menghubungkan cerita ini pada satu rumah, sebuah perjumpaan sederhana, tanpa rencana. Kendati kedua penulis sama-sama pernah tinggal di Malang, namun baru di Jogja-lah ide ini dipertautkan. Jadi, beginilah karya yang tak ingin merangkum apa-apa itu, cerita yang ditulis apa adanya dengan suara sebaik-baiknya. www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Bukan Pernikahan Cinderella Mar 06 2021 Memantapkan hati dan langkah untuk memasuki gerbang pernikahan bukanlah perkara mudah. Sulitnya menemukan pasangan yang mau menerima kita sebagai calon pendamping atau karena masalah ekonomi menjadi salah satu kesulitan. Namun, adalah yang lebih sulit dari itu, yaitu kesiapan mental dan hati masing-masing pasangan saat memutuskan untuk mengarungi bahtera rumah tangga bersama. Hasrat merenda pernikahan bahagia memerlukan persiapan diri dengan bekal ilmu dan pemahaman yang memadai dan benar tentang seluk beluk pernikahan. Pernikahan tidak selalu bertabur madu manis dan berpendar indah pelangi. Ada banyak factor yang dapat memicu pertikaian antarpasangan dan membuat kisruh rumah tangga. Buku ini menjadi alternative bacaan untuk memperkaya khazanah pengetahuan tentang pernikahan dan hidup berumah tangga. Buku ini menjadi rujukan bagi pasangan yang akan menikah atau yang sudah menikah. Mulai dari masalah jatuh cinta, patah hati, perjodohan, hingga pernikahan dan warna-warni kehidupannya, segala probelamtika rumah tangga.

100 Pesan Nabi Untuk Wanita Salihah Feb 23 2020 Wanita shalihah adalah dambaan Tuhan sekaligus pujaan hati pria pilihan. Wajahnya memancarkan cahaya kebajikan, akhlaknya menyejukkan hati semua orang, dan sifat-sifatnya mengangumkan para malaikat di atas awan. Jika telah menikah, ia akan melayani suaminya dengan penuh perhatian, cinta, dan kasih sayang. Hatinya begitu suci dari mengkhianati sang suami. Jika memiliki anak, ia akan merawat dan mengasuhnya dengan kasih sejati serta mendidiknya dengan akhlak mulia. Itulah sebaik-baik perbendaharaan dunia! Bagaimanapun, budaya modern yang glamour dan hedonis acap kali menjebak kaum wanita pada sikap mementingkan diri sendiri dan abai terhadap tugas-tugas dan kewajibannya yang mulia. Mereka pun kehilangan arah untuk meniti jalan hidup rabbani yang diridhai Allah. Di sinilah mereka butuh semacam pegangan, penuntun, dan nasihat bijak yang mampu menggerakkan mereka untuk mewujudkan amalan-amalan teladan. Buku ini mengajak kaum wanita untuk selalu memperindah akhlaknya melalui amalan-amalan teladan tersebut. Selamat membaca! [Mizan, Mizania, Referensi, Agama]

Kubisikan Pesan Cinta Untukmu Oct 21 2019 Ratusan, ribuan bahkan jutaan anak-anak muda kita "tergeletak" di jalan. Jiwa mereka tergeletak disana tanpa pernah tahu kemana kehidupan ini seharusnya mengalir. Mata hati mereka kabur tak mengenal cahaya. Mereka meraba-raba, meski wajah mereka penuh canda, tapi hati mereka menangis. Cukupkah segala fasilitas kebendaan untuk menepis kegamangan mereka? Cukupkah segala kemoderenan yang berlimpah itu sebagai penuntun mereka menemukan arti hidup yang sesungguhnya. Buku ini mencoba memberikan jawabnya dengan penuh cinta. Buku ini adalah panduan untuk "sang musafir" bernama pemuda dan pemudi itu, agar masa-masa kritis penuh gejolak mereka dapat melewati dengan akhir bahagia. Sebuah buku islami dari Mirqat Publishing (Mirqat Group)

Sejarah Hidup Para Penyambung Lidah Nabi Jul 30 2020 Kita hidup di penghujung zaman yang amat jauh bentang jarak dan waktunya dari sumber utama Islam, Rasulullah Muhammad Saw. Berbeda jauh dengan para salafus shalih, yakni mereka yang hidup sezaman atau berdekatan dengan orang-orang yang dekat dengan masa hidup Nabi, kita jelas saja sangat membutuhkan rujukan-rujukan pengetahuan Islam yang harus kita pastikan kesahihannya. Dalam maksud, agar praktik keislaman kita, dalam hal apa pun, semakin dekat dengan tuntunan sumber aslinya. Niscaya kita harus mengikuti warisan-warisan keilmuan Islam yang telah disambungkan oleh para muslim terdahulu itu kepada ajaran Nabi. Melalui buku yang meneliti dengan mendalam tokoh-tokoh terkemuka dalam sejarah Islam ini, kita bisa belajar perihal kemuliaan mereka sekaligus pandangan-pandangannya tentang Islam. Mulai para sahabat, tabi'in, tabi'it tabi'in, hingga generasi keempat dan kelima. Semua ulama terkemuka yang disajikan di sini bisa dijadikan tuntunan bagi kita untuk mempraktikkan Islam yang kaffah.

33 Pesan Nabi Dec 27 2022 Berisi butir-butir hadis yang diriwayatkan Bukhari dan Muslim. Kisah yang kontekstual dalam kehidupan masyarakat Indonesia

sekarang yang meliputi segi sosial, politik, maupun budaya.

40 hadis untuk anak-anak Jan 24 2020 Dewasa ini, bangsa Indonesia sedang menghadapi banyak masalah. Salah satu masalah paling serius adalah kemerosotan akhlak. Karena itu, amat penting diajarkan nilai-nilai akhlak mulia seperti kejujuran, kebaikan, amanah, kerja keras, kemandirian, optimisme, persaudaraan, dan toleransi kepada masyarakat, khususnya generasi muda, sejak dini. Buku ini berisi penjelasan 40 hadis Nabi Muhammad Saw yang sangat penting bagi pendidikan karakter dan pembinaan akhlak mulia generasi muda, khususnya anak-anak. Seluruh kandungan buku ini diharapkan dapat membangkitkan semangat dalam mencintai dan meneladani Rasulullah Saw serta menerapkan pesan-pesan mulia beliau dalam kehidupan sehari-hari. Dikemas dalam bahasa sederhana dengan kalimat-kalimat singkat-padat yang mudah dipahami, buku ini juga dilengkapi dengan ilustrasi berwarna yang menarik.

Tuhan, Jaga Dia Untukku Jun 21 2022 Sosok pemuda kecil bernama Yusuf Anan Mustafa bersedia menjadi kekasih Zazlena dalam suka maupun duka. Dia adalah pelengkap hidup ketika deretan peristiwa masa lalu mencekam di depan mata. Zazlena berangkat dari gelap menyongsong terang dengan berbagai macam rintangan. Rianti adalah sahabatnya sejak dulu. Namun, ketika Zazlena memutuskan berjilbab karena wasiat ibunya, Rianti malah mempermainkannya, mengolok-oloknya. Hingga suatu ketika, seorang pemuda bernama Rudi Anan Mustafa mengulurkan tangannya. Dari perkenalan itu, tumbuhlah benih-benih cinta yang akan membawa mereka menjemput kisah baru. Rianti tertawa dalam kesendirian karena kegelapan bersamanya. Dalam suasana inilah muncul seorang gadis bisu bernama Aisyah yang rela menjadi sahabatnya dalam suka maupun duka. Siapakah Aisyah itu? Mengapa hati Rianti remuk redam ketika mengetahui Aisyah yang sebenarnya? Siapa pula Natasya yang bersedia menggantikan posisi Aisyah? Lalu, siapa sosok pemuda kecil Yusuf Anan Mustafa yang bersedia menjadi pahlawannya? Semuanya akan terjawab dalam novel ini. Selamat membaca!

www.hg2.com